



## École Saint-Mathieu

225, rue Hubert  
Beloeil (Qc) J3G 2S8  
Téléphone : (450) 467-9309  
Télécopieur : (450) 467-0638



Commission scolaire  
des Patriotes

# COMPTE-RENDU DE LA 4E SÉANCE ORDINAIRE DU CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT DE L'ÉCOLE ST-MATHIEU

tenue au salon du personnel  
- Le mardi 22 mars 2016 à 19 h -

---

### **PRÉSENTS :**

Mme Sophie Pelletier, <i>enseignante</i>	Mme Amélie Lozeau, parent
M. Philippe Tremblay, <i>enseignant</i>	M. Maxime Cayer, parent
Mme Fannie Laflamme, <i>orthopédagogue</i>	Mme Karine Chouinard, parent
Mme Lili-Marlène Pernet, <i>technicienne au sdg</i>	Mme Johanne Massie, <i>directrice</i>
M. Jean-François Perreault, <i>enseignant</i>	Mme Sylvie Landry, <i>directrice adjointe</i>

---

### **1. Ouverture de l'assemblée et vérification du quorum :**

Le quorum étant atteint, la réunion est ouverte à 19h05 par Mme Geneviève Aubé, présidente.

### **2. Revue et adoption de l'ordre du jour :**

IL EST PROPOSÉ par Lili-Marlène Pernet que l'ordre du jour soit adopté avec modification.

[CÉ-2016-03.22-01](#)

### **3. Approbation du compte-rendu du 6 octobre 2015 :**

IL EST PROPOSÉ par Fannie Laflamme que le compte-rendu de la réunion du 2 février 2016 soit adopté sans modification.

[CÉ-2016-03.22-02](#)

### **4. Suivi au compte-rendu du 2 février 2016 :**

Mme Massie nous explique que le projet bibliothèque avance. Plusieurs idées sont à l'étude et des consultants sont venus rencontrer les directions. Un montant sera réservé au revêtement de sol ainsi qu'à la peinture. Le mobilier pourrait être également changé. Une partie des travaux sera effectuée à l'été. Dans le cadre de la semaine de la persévérance scolaire, M. Guénette est venu à l'école remettre des cartes-cadeaux à deux élèves du 3<sup>e</sup> cycle. Lors de la semaine de la reconnaissance du personnel, un dîner a été offert à tous les membres afin de souligner leur bon travail. Des signets ont également été remis à chaque membre du personnel par les membres du CÉ.

### **5. Parole au public :**

Aucun représentant du public n'est présent.

### **6. Affaires reportées et affaires nouvelles :**

#### **6.1 Grille-matières :**

Mme Massie mentionne que l'équipe s'est entendue sur une grille-matière. À titre prescriptif, le régime pédagogique impose 25 heures à l'enseignement primaire et 23 heures à l'enseignement préscolaire. Un changement aura lieu pour l'année 2016-2017 au niveau des classes spécialisées au premier cycle. Il s'avère qu'un nouveau programme de formation sera implanté dès l'année prochaine. Pour les classes de déficience intellectuelle moyenne à sévère, l'anglais n'est pas une matière à évaluer au bulletin ainsi que la musique. L'équipe a donc décidé qu'il n'y aurait pas d'anglais l'an prochain. Le temps consacré à l'anglais sera dorénavant comblé par l'éducation physique. Toutefois, l'enseignement de la musique demeurera.



## École Saint-Mathieu

225, rue Hubert  
Beloeil (Qc) J3G 2S8  
Téléphone : (450) 467-9309  
Télécopieur : (450) 467-0638



Commission scolaire  
des Patriotes

IL EST PROPOSÉ par Fannie Laflamme que la grille-matières soit approuvée.

[CÉ-2016-03.22-03](#)

### 6.2 Contributions volontaires 2016-2017 - approbation

Mme Massie mentionne qu'à l'école Saint-Mathieu, les parents ne sont pas sollicités pas par des campagnes de financement. S'ils le désirent, les parents peuvent payer les contributions volontaires actuellement fixées à 30\$ par enfant. L'école souhaiterait poursuivre en ce sens. Mme Voghel mentionne que le montant initial de la contribution volontaire pourrait être revu à la baisse en raison des autres frais qui découlent des activités éducatives complémentaires, des cahiers d'activités et du matériel scolaire. Mme Massie rappelle que le montant initial est à titre suggestif. Mme Lozeau souligne qu'une campagne de financement pourrait soulager les parents qui se sentent obligés de payer la totalité des contributions volontaires. Mme Landry mentionne que les paiements obligatoires facturés aux parents exigent actuellement une gestion bureaucratique prenante de la part de l'école. Suite aux discussions, le montant de la contribution volontaire restera le même.

IL EST PROPOSÉ par Mme Lozeau que le cout de la contribution volontaire demeure à 30\$.

[CÉ-2016-03.22-04](#)

### 6.3 Sautons en cœur - information

L'information a été transmise à la maison via l'Info-parents ainsi que le courrier. Il y a possibilité de faire les dons en ligne. L'objectif de l'école est d'atteindre 5000\$. Bien que l'événement prenne fin à la fin du mois d'avril, un groupe viendra faire une démonstration à l'école le 26 mai prochain en après-midi.

### 6.4 Collecte de fonds LEUCAN - approbation

L'école souhaite reconduire la collecte de fonds pour LEUCAN en 2016-2017. Mme Landry nous explique que cette cause appuie directement l'enfant ainsi que sa famille.

M. Cayer approuve la proposition.

[CÉ-2016-03.22-05](#)

### 6.5 Traiteur scolaire 2016-2017 - consultation

L'heure est au bilan à savoir si nous poursuivons avec le traiteur actuel. Dans une recherche d'un rapport qualité/prix, le traiteur Félix avait été retenu deux années auparavant. Actuellement, il y a une trentaine d'utilisateurs par jour. Certains membres mentionnent que leurs enfants apprécient les repas. La facilité à commander en ligne ainsi que le prix conviennent à tous. Mme Pernet ajoute qu'il y a eu à quelques reprises des erreurs de livraisons ainsi que quelques manques au niveau des portions ou de la fraîcheur des aliments. Elle a fait part de ses commentaires à l'entrepreneur et une légère amélioration a été observée. Madame Pernet analysera différents services de traiteurs. Une décision sera prise en avril ou en mai.

### 6.6 Photo scolaire 2016-2017 - approbation

Tous les commentaires sont positifs concernant les photos individuelles des enfants prises par l'entreprise La photo repensée. Mme Lozeau mentionne que la photo de groupe n'était pas à la hauteur (éclairage et disposition des élèves à améliorer). M. Tremblay souligne le professionnalisme des photographes ainsi que leur approche pédagogique auprès des enfants. Nous souhaitons garder le même fournisseur pour l'année prochaine.

M. Jean-François Perreault approuve la proposition.

[CÉ-2016-03.22-06](#)

### 6.7 Organisation scolaire 2016-2017 - information

Actuellement, aucune rencontre n'a eu lieu en ce qui concerne l'organisation scolaire secteur Beloeil. La rencontre entre les directions du secteur ainsi que les autres représentants s'effectuera le 24 mars prochain.



## École Saint-Mathieu

225, rue Hubert  
Beloeil (Qc) J3G 2S8  
Téléphone : (450) 467-9309  
Télécopieur : (450) 467-0638



Commission scolaire  
des Patriotes

### 6.8 Activités éducatives complémentaires – montant demandé aux parents

Les enseignants se penchent actuellement sur les listes de fournitures scolaires et des cahiers d'activités pour l'année 2016-2017. Elles seront présentées dès le mois de mai. En juin, le projet des activités éducatives complémentaires sera présenté aux membres du CÉ afin d'obtenir une approbation. Il avait été convenu par l'école que le montant à demander aux parents ne devait pas dépasser 65\$.

Mme Voghel approuve la proposition.

[CÉ-2016-03.22-07](#)

## 7. Informations

### 7.1 Parole aux membres du Conseil d'établissement

M. Cayer revient sur le terme «garde à vue» qui a été employé dans le document portant sur le Plan de lutte contre la violence et l'intimidation. Il a effectué une vérification au niveau judiciaire. Le terme utilisé était incorrect et a été remplacé par «surveillance rapprochée».

### 7.2 Parole au représentant du Comité de parents

Une présentation de la Fédération des parents a eu lieu. Aucun changement n'a été mentionné pour notre école. Le numéro d'assurance sociale figure sur les formulaires d'inscription et il s'avère que c'est préoccupant. M. Cayer a soulevé la question lors de cette assemblée. La réponse est en attente.

### 7.3 Parole à la technicienne du service de garde

L'heure est au constat. La planification des prochaines pédagogiques 2016-2017 est en cours.

### 7.4 Parole à la direction

Une activité prévue en lien avec le jour de la Terre est en préparation ainsi que les activités qui se dérouleront lors de la dernière semaine du mois de juin. Cette année, tous les élèves de l'école Saint-Mathieu seront présents à l'école le 22 juin. Il y a une volonté à vivre une dernière journée qui se voudrait rassembleuse afin de terminer l'année en beauté. La firme Récréation animera cette dernière journée sous le thème de la Kermesse.

La semaine de la persévérance scolaire se déroulera du 11 au 15 avril. M. François Lavallée, un conteur, offrira des présentations destinées à tous les enfants de l'école. Il y aura une présentation par un athlète de haut niveau pour les élèves de troisième à sixième années. D'autres activités seront vécues en classe sous la supervision des enseignants. Les enfants seront amenés à réfléchir à leur super-héros. En lien avec le plan de lutte contre l'intimidation, les élèves pourront attribuer des qualités à leurs pairs et créer une œuvre collective qui sera affichée.

## 8. Correspondance

Aucune correspondance reçue.

## 9. Levée de la séance

L'ordre du jour étant épuisé Mme Lili-Marlène Pernet propose la levée de l'assemblée à 21h02.

[CÉ-2016-03.22-08](#)